

Fieles a nuestra cita con los lectores, desde el Consejo Editorial de Estaferia Ayerana les ofrecemos el número 27 de nuestra revista que desde este momento también es suya.

Siguiendo la línea que guía nuestro empeño, la cultura allerana en sus diversas disciplinas vuelve a ser protagonista de unas páginas abiertas al estudio, conocimiento y divulgación de este rico patrimonio.

Nuestros colaboradores ponen todo el interés en hacerles llegar unos trabajos no exentos de academicismo, pero asequibles a cualquier persona interesada en el concejo allerano. Es de agradecer tanto su desinteresada colaboración como la cuidada elección de los temas a tratar.

Como siempre tenemos que hacer extensivo el agradecimiento al Ayuntamiento de Aller y a los anunciantes, sin su ayuda esta aventura no sería posible. Seguimos explorando nuevas vías para recuperar los dos números anuales o un número con mayor contenido.

Entre tanto la oferta, como podrán comprobar, sigue siendo rica y no dudamos del interés que despertará entre nuestros lectores que siempre están atentos a la salida de un nuevo número.

Santos Nicolás Aparicio sigue ampliando nuestro conocimiento sobre el entorno allerano con sus trabajos que abarcan el estudio geográfico, geológico, etnográfico, toponímico e histórico de los espacios más representativos de la montaña allerana, en este caso el Puerto de Valverde (Felechosa).

Pío Díaz de Tuesta nos aporta la segunda y última entrega de *Los Ordóñez del Pino*, un exhaustivo estudio de este apellido asentado en la localidad de El Pino adentrándonos en su origen histórico, su heráldica y las casonas solariegas que levantaron en el concejo.

La tonada allerana está representada en este caso por Chucha de Nembra, una voz indispensable en el panorama de la tonada asturiana, con una gran trayectoria corroborada por los premios y grabaciones que atesora. Ánxel Álvarez Llano se encarga de indagar tanto en su visión humana como profesional.

Carlos Cano nos trae a estas páginas una entrevista a Juan de Lillo, conocido periodista natural de Moreda, haciendo un repaso biográfico y sentimental de un allerano que vivió en primera persona un periodo tan interesante como fue la Transición democrática en Asturias.

También nos hacemos eco en La Sotrabia de algunas noticias relevantes ocurridas en estos últimos meses relativas a nuestra cultura, como pueden ser la conferencia del arqueólogo Pablo Arias, el Concurso de toná Valles de Aller, la entrega de los Premios de Los Humanitarios, etc.

No puede faltar tampoco el toque de humor que nos llega de la mano del poeta Fernando S. Albalá.

Esta es nuestra oferta esperando que sea de su agrado y dispuestos a preparar una nueva entrega.

Un saludo a todos.